

## 10月1日 芸術村コンサートデーマ「優しさは風の中で・

「Club-Crew」のボーカル杉山氏よりお声を掛けて頂き、ジョイントコンサート♪が実現致しました! 久しぶりの秋の夕べのお出かけに利用者様も心を躍らせておられたご様子でした・・・杉山氏は前半オリジナル曲「僕らの大地」などを披露されホール全体が一つにまとまった後半にゲストで出演「童謡~オペラ~」を歌いました♪

最後に【見上げてごらん夜の星を…】をジョイント。ロックとクラッシックの共演力が実現した瞬間でした!初めて聴いて頂く方も沢山おられ、貴重な機会に心から感謝です。 内山 望美

和の日かに共体村に主席方路上でによってきました際

秋の夕べに芸術村に音楽を楽しみに行ってきました♥ ・芸術の秋 □利用者様と一緒に満喫してきました



## 職員★二足のわらじVOL3「馬に駆ける夢と生涯学習」

-緒に**❤**「ブドウ美味しか

こです!!」また来年きます!

私がのぞみ苑に来て間もなく2年半、多趣味なところを買われて様々な経験をさせていただいています。定年退職した後は、二足のわらじどころか七足のわらじを履いていて、そのほとんどが馬に関する活動で占められていました。長引くコロナ禍であちこちを飛び回ることができなくなり介護現場に戻る事となりましたが、63歳になった私にもまだ捨てきれない夢があります。競走馬として頑張った馬に第二の馬生を見つけてあげる引退馬支援を更に大きな活動にしていくこと。現役馬に視点を変えると、世界最高峰のレース・凱旋門賞を日本馬が勝つことは日本のホースマンの悲願であり、それを現地で見届けることも私の夢です。中学3年の頃からロシア語、フランス語、ドイツ語を学び始め、現在もフランス語を学び続けるのは、近い将来フランスに行って現地のホースマンや活動家と会話するため。最近外国語の

スマンや活動家と会話するにめ。最近外国語のわかる方のご入居があり、Google 翻訳ではなく直に話す喜びを再認識した今、私の学びはまだまだ続いていくことになります。 岡崎 雅浩

私の学びはまだ す。 <mark>岡﨑 雅浩</mark>

てきました◎「収穫の

秋」を満喫!!帰りに弁天池

卸見学・ご相談について: まずはお気軽にご連絡お待ちしております!! 随時スタッフ募集中 TEL:08396-2-1789

